



#ACNDH

# Reprochan silencio e inactividad



LA CNDH ERA UNA INSTITUCIÓN CON-CEBIDA EN EL CONTEXTO NEOLIBERAL.

**ROSARIO IBARRA**  
TITULAR DE CNDH

## ROSARIO PIEDRA IBARRA RINDIÓ SU INFORME ANUAL

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Diputados federales de oposición rechazaron el Informe Anual 2024 de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, que presentó su titular Rosario Piedra Ibarra y denunciaron que, por su inacción, existe una crisis sin precedentes en la violación a los derechos humanos en México.

Mientras la *Ombudsperson* afirmó que el organismo que encabeza no responde a

### TOMA Y DACA

**1** El PRI denunció la falta de seguimiento a las desapariciones.

**2** Recordaron que organizaciones civiles se opusieron a su reelección.

agendas partidistas ni se presta a una visión reducida del servicio público, Laura Cristina Márquez, del PAN, negó que haya avances en la materia, ya que salta a la vista la inactividad y el silencio de la CNDH ante las graves violaciones que se registran en el régimen autoritario que prevalece en los últimos años.

“La presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos de México, ha convertido al organismo autónomo que debe velar por la protección y garantía de los derechos de las familias mexicanas por ser el ala política de protección y comparsa de las ideas del gobierno federal, del que se acabó y del que está empezando”, señaló.

Por MC, Pablo Vázquez Ahued, indicó que el país vive una crisis en esta materia y afirmó que el papel de la Comisión debería de ser de verdadero protagonismo, de activismo con vigor en la búsqueda de la justicia y puntualizó en el tema de personas que han sido recluidas de manera irregular. ●

73%

MÁS EXPEDIENTES HA ATENDIDO DIJO PIEDRA.



FOTO: CUARTOSCURO



• **DIFERENCIA.** Morena y sus aliados defendieron la labor de la ombudsperson.